
2017年11月28日，郑州市质量
监督站对我公司承建的G107八标
七里河大桥右幅桥面铺装进行了
三个关键阶段质量专项检查。验收
小组实地查看了桥面铺装整体情
况，并对桥面铺装层高程、厚度、平
整度、混凝土强度及桥面铺装宽度
的质量进行了抽检检查，检查结果
符合验收标准，同意G107八标七里
河大桥右幅桥面铺装通过验收并
允许进行下一道工序施工。

在公司领导的大力支持下，财务部按
照公司“财务集中办公统一管理”的要求
于2017年12月16日和17日两天完成了公
司机关、养护分公司、路面铺装分公司和
路油储备库财务室的搬迁。公司501室，舒
适的会客室、规划合理的档案室、明亮干
净的办公室，公司领导为财务部人员创造
了良好的办公条件。

12月18日上午9点，集中办公后的第

一次全体财务人员会议上，总会计师杜新中
代表公司领导向财务人员提出了四点要求：

一是大家要转变思想。统一管理后路通
公司只有一个财务部，财务人员考虑问题要
站在一定的高度，要有大局意识，要树立一
盘棋的思想，一心为路通的利益着想。

二是集中办公后人员增多，大家一定要
加强团结，有利于工作的话多说，有利于工
作的事多做，齐心协力把工作做好。

三是强化劳动纪律。由于人员多，为了
便于管理，大家要做到上下班按时打卡，做
到不迟到不早退。另外由于财务业务繁杂，

对外事务较多，大家外出一定要做好登记。
四是强调服务意识。统一管理后财务人

员不再像原来单纯的面对基层办事人员或
者上级单位或者领导，财务人员要做好服
务，提高服务质量，但也要坚守原则，对违反
规定不能办理的事情做好解释。

最后，杜总指出，财务部集中办公统一
管理是自公司2006年成立以来的最大一次
改革，作为公司第一个最大的部室，我们一
定要从业务上、从管理上成为公司的标杆，
向领导和员工展示出公司财务部的新面貌
新精神。

路通公司财务部顺利完成搬迁
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12月15日下午3点，路通铺装分公司
党支部在会议室召开预备党员牛俊锋、王
乾松两位同志转正支部大会，会议由党支
部书记崔金松主持，支部党员共14人参加
会议。

会议严格按照转正程序进行，首先由预
备党员牛俊锋、王乾松两位同志分别宣读转
正申请书，详细汇报一年来对党的认识，进
一步表达深化提高的情况，并积极表达了入
党的志愿和决心。与会正式党员充分讨论和
表达意见，肯定了两位同志在公司各方面工
作表现。按照无记名投票流程，一致同意预
备党员牛俊锋、王乾松两位同志按期转正，

并按规定程序报送公司党委批准。
支部大会的召开充分体现了铺装党支

部内部的民主性，增强了支部成员的交
流，也是对新党员和参会老党员的又一次
党性教育。全体党员表示，将加强党章党
规和十九大精神的学习，强化党员意识，
进一步发挥党支部在公司经营发展中的
战斗堡垒作用。

铺装公司党支部召开
预备党员转正支部讨论会

12月25日下午，路通总公司党委副书记、
总经理郭孟涛同志，党委副书记、纪委书记秦
舸同志，党委委员、副总经理马国强等一列来
到我公司，对公司党支部工作进行年度考评，
公司班子成员、中层干部、全体党员和职工代
表参加了会议。

会议首先由公司党支部书记刘磊同志和
纪检委员张金海同志进行工作述职。刘磊同志
的述职主要对公司党支部一年来，在加强组织
建设、落实“三会一课”、“两学一做”、常态化服
务生产经营，维护安定团结，为企业发展保驾
护航和自身加强学习，廉政自律等方面进行了
全面汇报；张金海同志则紧紧围绕纪检监察工
作的开展进行汇报，着重地介绍了我支部在廉
洁自律方面“一会、二谈、三督、四警”的工作方
法及取得的成效。在随后进行的民主测评环
节，公司经理马博同志针对本次考评和支部工
作谈了自己的体会，认为本次考评是对我公司
支部组织工作的规范化、常态化的一次极大推
动，势必对支部下一步的工作起到积极的指导
意义。同时，肯定了公司党支部一年来，在职工
政治思想方面，在组织保障方面为企业发展所
做的工作。

测评结束后，与会领导分别对两位同志的
述职和支部工作进行了点评，对公司党支部一
年来的工作给予了充分肯定。最后，党委副书
记、纪委书记秦舸同志对今后基层党支部的工
作重点又进行了阐述，指出企业党支部在今后
的工作中，一是要继续围绕企业的中心开展工
作；二是要有大局意识、核心意识、看齐意识，
党员干部要以身作则，提高队伍凝聚力；三是
坚持支部建设以服务生产为引领，围绕生产经
营开展工作；四是以“两学一做”为抓手，发现
问题，解决问题；五是腾盛公司发展迅猛，党建
工作卓有成效，要不断创新工作方法，认真做
好每一项工作，充分分发挥党组织的战斗堡垒
作用。

路通公司党委对我
支部工作进行年度考评

结合省政府召开全省大气污染防治攻坚
冲刺30天紧急电视电话会议精神，根据业主
倡导，2017年12月6日，我二标总监办全体人
员根据工地实际情况，开展扬尘治理工作，
对于工地裸露土进行全面排查且覆盖到位，
围挡破损情况及时通知施工单位进行修补，
对于保通路每天按时洒水，确保今年大气环
境治理实现目标。

G107东移（一期）二标总监
办积极开展扬尘治理行动
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